

PISCINES

[40] Abridéal se dote d'une nouvelle usine pour doubler sa production

Fondée en 1979, la société landaise Abridéal (150 personnes, 23 M€ de CA) est spécialisée dans la fabrication d'abris de piscine. Outre son unité industrielle secondaire située à Saint-Sulpice sur Lèze (Haute-Garonne), elle dispose d'une usine à son siège d'Angresse où les capacités vont être doublées. Dès le début de l'année, nous révélions la volonté de la PME de se doter de nouveaux locaux ([l'hebdo/APS n° 2210](#)). Le chantier est en cours pour la réalisation d'un bâtiment de 3 600 m², qui sera mis en service en janvier prochain, indique notre confrère *Sud Ouest*. L'investissement, chiffré à 3 M€, induira l'embauche d'une trentaine de personnes supplémentaires. Le chiffre d'affaires prévisionnel 2021 fait état d'une hausse d'activité de 25%.

Abridéal : [Site web](#)

